

## Wer bekommt den Silbernen Uhu?



Die im zweijährigen Rhythmus veranstaltete Ausstellung „Moderne Vogelmalerei“, kurz „MoVo“, findet in diesem Jahr zum neunten Mal statt. „Die Vorbereitungen sind schon im vollen Gange“, erzählt Evelin Winkelmann, Mitarbeiterin des Museums Heineanum.

Am 22. Juni um 13 Uhr erfolgt die feierliche Eröffnungsveranstaltung in der Hochschule Harz mit der Verleihung des „Silbernen Uhu“, des Deutschen Preises für Vogelmalerei. Insgesamt werden 111 Werke von 53 Künstlern und Vogelmalern im Heineanum ausgestellt. Auch in diesem Jahr gibt es neben den bisherigen Preisträgern (mit einer Ausnahme) wie üblich neue Teilnehmer, die ihre Bilder in der Ausstellung präsentieren wollen. Die Bewerber kommen

aus dem gesamten deutschen Bundesgebiet sowie unter anderem aus den Niederlanden, der Schweiz und Österreich. Die Jury tagte bereits am 15. Juni, der Gewinner bleibt aber bis zum Schluss geheim.

Neben der Eröffnungsrede von Oberbürgermeister Andreas Henke, der Preisverleihung und musikalischer Begleitung wird es einen gemeinsamen Gang durch die Ausstellung geben, die bis zum 6. Oktober geöffnet ist. Zu sehen sein werden Vogelbilder in vielfältiger Technikgestaltung, welche derzeit im Heineanum aufgehängt werden. Bibliothekarin Susanne Bursch (li) und Hanna Ritschel, Absolventin eines Freiwilligen Ökologischen Jahres, unterstützen tatkräftig beim Aufbau der Ausstellung.

Foto: Stadt Halberstadt